

« L'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs eux-mêmes » Karl Marx

NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE
RÉVOLUTIONNAIRES

RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE



Bulletin des militants du *Nouveau Parti Anticapitaliste - Révolutionnaires* de Dassault Mérignac et Martignas

Mépris de classe et guerre contre les pauvres : c'est avec le capitalisme qu'il faut en finir !

À écouter les députés qui débattent du budget, ce serait nous, celles et ceux qui font tout tourner dans cette société, qui serions la cause de tous les maux : les travailleurs bénéficiaient des largesses du système de santé, les retraités se la couleraient douce au lieu de crever au boulot, les consommateurs seraient responsables du saccage de la planète. Les riches et les patrons, eux, ne demanderaient qu'à créer de l'emploi, alors même qu'ils licencient en masse. Pas question qu'ils contribuent, même symboliquement, au bouclage du budget !

Shein : un arbre dans la forêt capitaliste

Personnalités de la mode et du luxe, politiciens du PS, macronistes, d'extrême droite, mais aussi du PCF et des Verts, défilent pour dénoncer l'enseigne chinoise de vente en ligne Shein qui a ouvert une boutique dans le BHV à Paris.

Shein est emblématique du pire de la société capitaliste : exploitation brutale des salariés, production d'articles jetables de mauvaise qualité désastreux pour l'environnement, vitrine pour des contrefaçons dangereuses et même des produits pédopornographiques... Tous les moyens sont bons pour dégager des profits !

Mais aux yeux des politiciens et des capitalistes qui ont monté cette cabale, Shein a surtout le tort d'être un concurrent chinois dans la guerre commerciale. Décathlon ou Uniqlo exploitent des esclaves ouïghours, Total pille et pollue des pays entiers en Afrique et en Asie – les patrons français ont les mêmes méthodes que leurs homologues chinois, mais ils voudraient se faire passer pour des victimes !

Guerre sociale contre les pauvres

Comble de l'hypocrisie, plusieurs politiciens, dont des proches de la maire de Paris, Anne Hidalgo, qui s'habille avec des vestes Dior à 3 000 euros pièce, ont lancé le collectif *Une autre mode est possible* (Uamep) qui prétend sensibiliser les consommateurs aux bonnes pratiques. Idiots que nous sommes d'acheter des vêtements pas chers !

Les mêmes se préparent à voter un budget pour nous faire les poches. Farandou, le ministre du Travail et ancien PDG de la SNCF, propose de supprimer la prime de Noël aux

bénéficiaires du RSA qui n'ont pas d'enfants : « La générosité qu'on a connue pendant des décennies est peut-être arrivée à son terme » dit-il. Et maintenant, au nom de la lutte contre le surendettement, un projet vise à « encadrer » les découverts bancaires !

Le RN c'est Macron en pire

Ces provocations contre les classes populaires s'accompagnent comme d'habitude de mesures démagogiques contre les étrangers : remise en cause des APL, durcissement de l'obtention et du renouvellement des titres de séjour. Le gouvernement reprend toutes les mesures du Rassemblement national. Ce qui n'empêche pas l'extrême droite d'en rajouter, en présentant un budget contenant encore plus de mesures contre les pauvres et les travailleurs et encore plus d'attaques racistes.

Face au mépris de classe : en finir avec l'exploitation !

Le grand patronat épouse les hommes et la nature, il est le donneur d'ordre des politiciens racistes et le commanditaire des guerres de rapine pour les ressources partout dans le monde. Mais il ose faire la morale à ceux qui produisent ses profits ! C'est nous qui travaillons, cela devrait être à nous de décider quoi produire et comment, dans le respect de l'environnement.

« *De chacun selon ses capacités, à chacun selon ses besoins* » disait Karl Marx, dès les débuts du mouvement ouvrier. Seules les luttes collectives permettront d'en finir avec l'exploitation et les oppressions qu'elle charrie.

Editorial du NPA-Révolutionnaires du 10 novembre 2025



Le soulèvement des machines

Manque d'entretien et de matos, c'est notre quotidien. Récemment, ce sont les robots du Rafale qui bloquaient. Parfois, on trouve que Dassault nous prend pour des robots, mais visiblement, même eux, la direction les épouse.

Au boulot !

Les retards, dont aucun travailleur n'est responsable, vont nous imposer des vacations vides. Pourtant, c'est à nous qu'on va demander de faire des longues et des samedis pour compenser. Si là-haut, ils veulent rattraper le retard causé par leur radinerie, pas de soucis : on leur passe les outils et on se casse. Mais pas question d'offrir notre temps libre.

Pas de quoi être fier

Rajnath Singh, le ministre indien de la Défense, a récemment déclaré : « *Notre expérience avec le Rafale lors de l'opération Sindoor a été très positive, il a fonctionné à merveille ; c'est un avion de chasse vraiment exceptionnel.* » L'« opération Sindoor », c'était l'opération de bombardement lancée par l'Inde contre le Sud du Pakistan, dans le contexte des tensions entre les deux pays. Qu'un ministre ultranationaliste et ancien membre des milices d'extrême-droite RSS vante la qualité du Rafale pour tuer 150 pakistanais, dont au moins 31 civils, n'a pas de quoi nous surprendre. Pour la direction de Dassault, cette démonstration de la « versatilité » du Rafale pour bombarder des zones urbaines sera sûrement un nouvel argument de vente. Ces gens-là sont nés avant la honte.

Dassault & Trappier en croisade contre le(ur)s taxes

Comme le nouveau budget Lecornu a gardé quelques mesurettes de taxation des entreprises pour faire plaisir au PS, les patrons sont vent debout ! Pour eux, c'est très dur. Il y a « *carcan administratif, normatif et fiscal qui pèse chaque jour un peu plus sur la performance* ». À la tête de cette « *contestation* », bien évidemment, Trappier, en ses qualités de patron de Dassault et de président du lobby patronal UIMM. Il faut dire qu'il est à l'image du reste des signataires (STMicroelectronics, AccerlorMittal, etc) : le PDG d'une grosse boîte qui reçoit plein d'argent public, mais qui cherche à tout prix à échapper aux impôts.

Sainte-Soline : des images de la violence des gendarmes

Mediapart et *Libération* ont eu accès à plus de 84 heures d'images tournées le 25 mars 2023, lorsque 2 000 gendarmes mobiles réprimaient sauvagement un rassemblement contre les mégabassines. Ces heurts avaient fait 200 blessés chez les manifestants dont 40 grièvement atteints. Ces images, tournées par les gendarmes eux-mêmes ce jour-là, montrent les forces de l'ordre s'interpellant mutuellement pour se féliciter du nombre de blessés qu'elles faisaient et utilisant, sur l'ordre de leur hiérarchie, des tirs tendus, ce qui est interdit. Suite à ces révélations, le ministre de l'Intérieur, Laurent Nuñez, a ordonné une enquête administrative. Mais il se refuse toujours à parler de « violences policières ». Heureusement les images parlent à sa place.

Macron au secours du Big Business

Lors d'un discours prononcé à La Rochelle, dans le cadre du vingtième anniversaire des Assises de l'économie de la mer, Macron n'a pu s'empêcher de s'en prendre à mots couverts aux quelques modestes amendements votés à l'Assemblée nationale qui prévoient une taxation ultra-minimale des bénéfices des entreprises étrangères et de ceux réalisés par les géants du numérique. Mais pour lui, c'est encore trop. Il a donc fustigé « ceux qui empêchent les champions d'aller conquérir les nouveaux marchés », les champions en question étant les grandes entreprises, notamment les multinationales. C'est la version macroniste de « touche pas à mon pote »... surtout si c'est un grand patron.

Cisjordanie : nombre record d'attaques de colons

En octobre 2025, 264 attaques perpétrées par des colons israéliens contre des Palestiniens en Cisjordanie ont été recensées. L'an dernier, 1 860 incidents de violence avaient été dénombrés, soit une moyenne de quatre par jour. Ces attaques ont causé plus d'un millier de morts, près de 10 000 blessés et d'importants dégâts matériels, notamment des destructions de maisons, de bâtiments agricoles, de puits, de saccages de récoltes, etc. Les auteurs de ces méfaits ne sont généralement pas inquiétés et souvent l'armée leur prête main-forte. Un prélude à l'annexion pure et simple de ce territoire palestinien par l'État sioniste que Netanyahu défend ouvertement dans le silence complice des États du reste du monde.